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Le  Forum  International  dela  Cybersécurité  FIC  2015en vidéo

« Nous sommes tous les vecteurs de cyberattaques » pour le fondateur du Forum de la cybercriminalité »
 
 
Le ministre de l’Intérieur Bernard Cazeneuve a inauguré mardi matin le Forum international de cybersécurité à
Lille. Le général Marc Watin-Augouard, fondateur du Forum FIC et directeur du CREOGN, a expliqué que « nous
sommes tous les vecteurs de cyberattaques, soit directes, soit par rebonds. »
 
 

Source vidéo : « Nous sommes tous les vecteurs de cyberattaques » pour le fondateur du Forum de la
cybercriminalité
 
 

La cybersécurité au Grand Palais

Orange, cybersécurité et cyberdéfense
 
 

Le plateau TV pendant le Forum International de la Cybersécurité 2015 – FIC 2015
Après cette lecture, quel est votre avis ?
Cliquez et laissez-nous un commentaire…
 
S o u r c e  :
http://videos.tf1.fr/infos/2015/nous-sommes-tous-les-vecteurs-de-cyberattaques-pour-le-fondateur-8549855.html
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